

ナウマン通信



2021年
12月24日発行
第28号

大阪市立我孫子南中学校

一人ひとりに金メダルを



今日で2学期が終了となります。みんなにとってはどんな2学期だったでしょうか？振り返ってみると9月にはコロナの爆発的な感染拡大があり、学校休業や学級休業をしなければならない時がありました。そのため、3年生の中には部活動の最後の大会に参加できなかった人たちもいます。そんな状況だったのでみんなが楽しみにしていた体育大会や1年生の一泊移住、2年生の校外学習、3年生の修学旅行、さらに文化発表会などが本当に実施できるのかと心配した人もたくさんいると思います。しかし、みんなの努力と協力のおかげで無事にすべてを実施することができました。改めてみんなに感謝したいと思います。「本当にありがとう!」。このように振り返ると今年もやっぱり耐え忍んだ1年だったように思います。以前お話ししたように今年1年を表す新語流行語大賞では『リアル2刀流』が大賞に選ばれました。大谷選手の活躍をたたえる、まさに今年を表す言葉です。また、毎年日本漢字能力検定協会（漢検）が行っている”今年の漢字”では今年を表す漢字1文字をアンケートしています。その結果、全国のアンケートでは①金 ②輪 ③楽 ④変 ⑤新 ⑥翔 ⑦希 ⑧耐 ⑨家 ⑩病という字が上位を占めました。みんなはこの1年をどんな一文字で表すことができますか？1位の“金（きん）”はまさに57年ぶりの東京開催となったオリンピック・パラリンピックから来ています。日本はこの大会で史上最多のメダルを獲得しました。中学生を含む10代の選手の活躍に大いに沸きあがりました。そういう意味で今年は少し明るく、希望のある1文字が多数選ばれたように思います。みんなにとっては耐え忍んだ1年だったかもしれませんが、校長先生からみんなに金メダルの“金”の1文字を贈りたいと思います。そして校長先生の今年度の目標、決意を一文字で表すと昨年度と同じになりますが”進”を心がけてやってきました。どれだけ苦しいことや辛いことがあってもあび南の先生やみんなと共にとにかく前だけを見て進んでいこうという気持ちを込めています。これからもそうしていく決意です。一緒に頑張っていきましょう。

最後に明日から始まる冬休みをどうか有意義に過ごしてください。クリスマスやお正月と楽しいこともたくさんある時期ですが、オミクロン株の市中感染も確認され、決して油断できない状況は変わりません。感染予防を絶対に忘れないようにしてください。

1日1日を大切に、浮かれすぎて事件や事故に巻き込まれることなく元気に3学期のスタートが切れることを祈っています。（2学期終業式での校長講話）



保護者の皆様へ

保護者の皆様、本日で2学期が無事終了いたしました。3学期はいよいよ3年生にとっては勝負の時になります。1・2年生も次の学年に向かっての0（ゼロ）学期のスタートです。コロナに負けず、子どもたちと共に頑張っていきます。保護者の皆様には今後も今まで同様にご協力ご支援をいただければ幸いです。どうかよろしくお願いたします。